



2022年も早12月を迎えました。師走、大掃除、そして新しい年へと続いていきます。また、コロナに加え、風邪やインフルエンザの流行も気になるところです。数々の学校行事や部活動などでクラスがまとまり、友情が深まってきたと思います。友達を大切に、友達との時間をいい思い出として、大切にしてほしいものです。

残り1ヶ月。今年1年の節目として、様々な学校行事や部活動等に一杯がんばってきたことの総まとめをしましょう。



★長崎へ修学旅行に行ってきました★

2泊3日の修学旅行は、普段の学校生活では見ることのできない生徒達の姿を見ることができました。円卓で楽しそうに夕飯を食べている姿、笑顔でピースサインをして写真を撮っている姿、真剣に戦争の話を聞いている姿、長崎市内の自由研修やハウステンボスでのアトラクションで遊んでいる姿・・・新幹線を降りて九州へ降り立った瞬間、生徒達は遠く離れた地にやって来たんだと実感したように、開放的な笑顔を見せてくれました。生徒たちの思い出に残る旅行であったと思います。

生活記録より【修学旅行の感想】

- 2日目、自由行動で、なんとか間に合いました。ハウステンボスでは、500円ガチャが楽しかったです。3日目、お守りやさいせん、くじをひきました。いいことがあればいいです。
- 24～26日まで修学旅行がありました。この行数では、表しきれないくらい楽しいことがたくさんありました。計画してくださり、ありがとうございました。
- 修学旅行に行きました。1日目はのぞみ9号の新幹線に乗って行きました。2日目は、長崎市を自由行動した後、ハウステンボスに行ってカステラを買いました。家に帰ってカステラを食べました。おいしかったです。
- 修学旅行とても楽しかったです。新幹線に乗れて良かったです。
- 3日間の修学旅行があっという間に終わってしまいました。たくさんの事や物を目にし、視野が広がったような気がしました。小学校の時に行けなかったのが、とてもうれしかったです。
- 2泊3日の修学旅行、とても楽しかったです。また誰もけがせず帰って来れたのも良かったです。修学旅行で学んだことをいかして、次の世代に伝えられるように努力したいと思っています。
- めちゃくちゃ友だちといい思い出作れたし、友だちの新しい一面も見れて良かったです。
- 片付けをしてても、昨日の余韻が残ってて、すごく楽しかった思い出がたくさんよみが



えってきます・・・!! また行きたいです。  
 □すべて終わってさびしい気持ちと、みんなが無事に帰ってこられてホッとしています。これから、この3日間で学んだことを生活に入れていきたいと思えます。

【文化祭の感想】

- マリオの劇が一番おもしろかった。音楽も上手に弾けていてきれいだった。
- 素直におもしろかったです。見ていて三年生が本当に楽しそうにしていたのが印象に残りました。来年が自分たちなので色々考えていきたいです。
- 文化祭を見て思ったことは、三年生が堂々と演技をしていてすごいと思いました。来年は一年生や二年生のお手本になれるように頑張りたいです。
- 今日文化祭がありました。全部とても面白かったです。来年は僕たちがするので面白いのを作りたいです。
- バンドも歌もすごくダンスもかわいかったし、面白かったです。特に日常コメディと劇が面白すぎて涙が出そうでした！笑！CMも挟んであって最高でした!!

☆資源回収のお願い☆

12月4日(日)に第2回資源回収を行います。今回は2年生が中心となって回収積み込み作業に取り組みます。積極的に作業しましょう。また、保護者の方々のご協力もよろしくお願いいたします。

☆三者面談についてのお知らせ☆



先日お知らせ致しましたように、12月15日(木)～21日(水)の5日間、三者面談を実施致します。学校生活や家庭での生活、進路についてなど、いろいろ話し合いができればと思っております。年末のお忙しい時期ではありますが、よろしくお願いいたします。

12月の予定

1	木	後期中間テスト	17	土	
2	金		18	日	
3	土	数学検定	19	月	三者面談
4	日	家庭人権学習の日、資源回収	20	火	三者面談、学校安全の日
5	月		21	水	三者面談
6	火	全校集会収録	22	木	ふれあい子ども会、3部活動
7	水	実力テスト、生徒会役員改選	23	金	全校集会、大掃除、全校集会収録
8	木	全校集会、ふれあい子ども会	24	土	冬期休業日～1/9(月)
9	金		25	日	
10	土		26	月	
11	日	資源回収予備日	27	火	
12	月	読書週間～16(金)	28	水	
13	火	生徒会専門委員会	29	木	
14	水		30	金	
15	木	三者面談	31	土	
16	金	三者面談			

1月10日(火)全校集会

交通マナーを守りましょう

最近、交通マナーがあまり良くありません。並進や急な飛び出しなどせず、交通ルールをきちんと守りましょう!! 自分の命は自分で守る。よく考えて行動しましょう。